



LAS TAREAS DE LOS PENSIONISTAS **HOY EN EL MUNDO**

Se ha reunido la dirección mundial de la UIS de la FSM de Pensionistas y Jubilados.

Con esta Resolución hacemos públicas las conclusiones del colectivo de dirección, compuesto de 43 miembros (de 25 países de los 5 continentes), elegido en febrero de 2.019, en Bogotá, Colombia, al final de nuestro Segundo Congreso. (Ver los que han asistido a esta reunión, en la nota al final).

Nos sumamos a las declaraciones que la dirección de la FSM va dando a conocer (leíbles en [WFTU \(wftucentral.org\)](http://wftucentral.org)) tomando posición anti capitalista y anti imperialista frente a lo que pasa e nuestro Planeta.

Coincidimos en denunciar a la OTAN y al imperialismo capitalista como responsables de los genocidios (no solo en Ucrania) y del encarecimiento del coste de la vida. Las multinacionales que mandan en el Capitalismo quieren que sigamos siendo los trabajadores activos y pasivos (entre estos los jubilados) los que paguemos sus crisis.

Sólo con el Socialismo se construirá una sociedad en la que la prioridad sea satisfacer las necesidades humanas (alimentación, vivienda, enseñanza, salud, ocio, etc.), haciendo realidad una vida digna generalizada y universal.

Hay más que suficiente dinero para que puedan vivir dignamente los más de 7.000 millones de personas que habitan el Planeta.

Se puede reducir el tiempo de trabajo semanal y adelantar la edad de jubilación si la riqueza, que las personas asalariadas producimos, se distribuye de forma justa y se elimina la realidad de que hoy menos de un 1 % de la población acumula más riqueza que el 99 % restante. Y esto solo se conseguirá destruyendo al Capitalismo en todas sus modalidades.

Saludamos todas las victorias de los pueblos, como en Colombia recientemente, como en la India donde los Pensionistas, con las enormes luchas de este mes de agosto, han conseguido que el Gobierno rectifique y tome medidas favorables a la clase obrera.

Vamos a seguir: 1) apoyando a los Pensionistas de Perú (tal como reclamó nuestro Secretario General, en carta dirigida al Presidente del país); 2) denunciando a Gobiernos como el de Argelia que no da legalidad al sindicato creado por las personas pensionistas; y 3) dando voz a todas las organizaciones de Jubilados que defiendan sus justas reivindicaciones.

Para ello vamos a seguir reforzando nuestra organización. Hecha ya (en abril, en Cuba) la Segunda Conferencia de nuestra UIS en América, vamos a hacer el 15 de junio la de Europa en Mónaco. A ella seguirán: en Moscú la de ex Países Socialistas, en el Líbano la de Países Árabes, en la India la de Asia, y la de África en el país que, los 6 candidatos a recibirla, decidan.

Resaltamos la necesidad de vincular las luchas económicas con las luchas ideológicas de obreros y trabajadores tanto activos como jubilados, así como la formación ideológica de todos ellos.

Estamos preparando mejor que en las seis convocatorias anteriores la Séptima Jornada Mundial de Lucha de los Pensionistas, que será como cada año en torno al 1 de octubre. Esta Jornada superará el éxito de las anteriores, y esperamos que se desarrollen acciones en decenas de países de los 5 continentes. Daremos información en nuestra web ([Quiénes somos: 1er Congreso 2014 y 2º Congreso 2019 | Pensionistas.info](#)) del resultado de la misma.

También como UIS nos sumamos a las celebraciones mundiales, que impulsa la dirección de la FSM, del 77 aniversario de la creación de esta única organización, anti capitalista y anti imperialista, mundial de trabajadores y pensionistas. Igual que nos hemos sumado a la Gran Jornada Sindical Mundial por la Paz realizada el pasado 1 de setiembre. Como siempre los medios de comunicación burgueses han silenciado dichas acciones.

¡LUCHANDO UNIDOS, CONSEGUIREMOS UNA VIDA DIGNA PARA LAS PERSONAS PENSIONISTAS!

15 de setiembre de 2.022

Asistentes:

3 camaradas de Grecia, 5 del estado español, 1 de EEUU, 1 de la India, 1 de Rusia, 2 de Argentina, 4 de Colombia, 1 de Ecuador, 1 de México, 1 de Uruguay, 1 de Perú, 1 de Honduras, 1 de Burkina Faso, 1 de República Democrática del Congo, 1 de Argelia

Ausencias justificadas:

3 de Cuba, 1 de Chipre, 2 de la India, 1 de EEUU, 1 de Panamá, 1 de Venezuela, 1 de Perú, 1 de Chile, 1 de Burkina Faso, 1 de República de Guinea, 1 de Gabón, 1 de Senegal.

ALGUNOS PARTICIPANTES EN LA REUNIÓN DE LA DIRECCIÓN MUNDIAL DE LA UIS DE PyJ DE LA FSM – 15-09-2022



15/09/2022

20 **LARGA Y DIGNA VIDA PARA L@S PyJ** **20**
Necesitamos que sean públicos, gratuitos y de calidad:

vivienda habitable

alimentos sanos y suficientes

agua potable en ella

salud

ocio

cultura

transporte de proximidad

Pensionistas y Jubilados
UIS de la FSM

Pago por el Estado de las cotizaciones para la Seguridad Social, de todos a los que el Estado no dé posibilidad de tener trabajo

Secretaría Propaganda